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Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, na sala de 

reunião da Secretaria de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, aconteceu a reunião 

ordinária do Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da Roberta Rodrigues Costa, com 

auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram presentes os 

seguintes representantes: Manoel Alves da Silva (Secretaria de Desenvolvimento Rural), João 

Vargas (CEACA), Rosilene Costa Antônio (APAE), Fabrício Corrêa Rosa (Polícia Militar), Wagner 

Zopelaro (Secretaria de Saúde), Elizabeth de Medeiros Gomes (Pastoral da Criança), Juarez de 

Andrade (Associação de Moradores), Ana Paula de Oliveira (Secretaria de Administração e 

Finanças), Roberta Rodrigues Costa (Secretaria de Assistência Social). Ainda esteve presente: 

Andrelise Henrique Bittencourt. Inicialmente a presidente informou sobre os ofícios encaminhados 

a todas as secretarias do município solicitando relatório da existência e execução de políticas 

voltadas à pessoa idosa, bem como o plano de ação e o plano de aplicação dos recursos. As 

secretarias que responderam os ofícios foram: Secretaria de Desenvolvimento Rural, de Saúde e de 

Assistência Social. Os conselheiros decidiram que novamente fossem encaminhados ofícios as 

secretarias que não responderam o ofício referente à existência ou não dessa política. 

Posteriormente os conselheiros foram informados que foi recebido e-mail do Conselho Estadual do 

Idoso referente à Conferência Municipal do Idoso, sendo que informaram que o Conselho Nacional 

do Idoso ainda não encaminhou os materiais de apoio, bem como Regimento Interno de modelo 

para o Estado poder encaminhar aos municípios. Os mesmos determinaram prazos para que as 

Conferências Municipais acontecessem até dezembro de dois mil e quatorze, porém o Conselho 

Nacional e Estadual sugeriram que os Conselhos Municipais que quiserem realizar suas 

Conferências estão livres para executá-las, já que o Conselho é órgão autônomo. Portanto, caberá 

aos conselheiros decidirem a forma que irão fazer, se irão esperar ou não o Conselho Nacional, e na 

próxima reunião decidir. A presidente leu o convite para todos os conselheiros presentes referente 

ao Dia Nacional de Luta da Pessoa com Deficiência, sendo que acontecerá uma palestra no dia 

dezenove de setembro de dois mil e quatorze, às dezenove horas e trinta minutos, no auditório do 

parque ambiental Tractebel, ministrada pelo senhor Mário Cezar da Silveira, com o tema Pessoa 

com Deficiência: Provocativos para um mundo melhor. Por último, a presidente apresentou um 

tema referente aos Serviços e as políticas oferecidas à pessoa idosa. Nada mais a se tratar encerrou-

se a reunião e eu Josiane de Oliveira Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 

 

 


